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 第１６号 

あびこ浩子 

ゆめ・みらい通信 

杖を外して歩く練習を始めました。ま

だまだしびれや痛みがありますが、ぼ

ちぼち歩きで出かけています。私がま

ちを杖なしで歩いていたら「もう大丈

夫ですか？」とお声をかけていただけ

る幸せにじんわり涙しています。あり

がとうございます。ベッドの上だけの

世界を経験しましたから、一層この外

に出ていけること、みなさまのお声に

元気をいただけることに感謝していま

す。 

 まちに出て、いろんな方に出会い、

声を掛け合いながら孤立せずに暮らし

ていたい、それはどなたも同じだと思

います。誰もが笑顔で毎日まちに出ら

れるそんなまちをめざします。 
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辛いことの後には必ず良いことがある！ 

2013年が希望に満ちた一年であることを願って 

ぼちぼち歩きで出かけてます♡ 

【あびこ浩子プロフィール】 

玉櫛小・南中卒業／1980大阪府立千里

高校卒業／1984関西大学文学部卒

業／2008大阪市立大学大学院創造都

市研究科共生社会研究分野修士課程

修了、大学時代銭原キャンプ場でカ

ウンセラーとして活動 

1984高槻市立第7中学校教諭／1987茨

木市立三島中学校へ転任1990退

職／2000沢池幼稚園PTA会長／2002
穂積小PTA会長／2006茨木市PTA協議

会会長／2004NPO法人

Chacha－House 代表理事/2006穂

積小校区青少年健全育成運動協議会

会長／2006NPO法人子育て広場全国

連絡協議会理事／2011穂積地区自主

防災会会長／2012穂積地区福祉委員

会副委員長 

2008・4茨木市議会議員補欠選挙で初

当選／2009・1茨木市議会議員選挙で

2期目当選 

夫、長女、次女、長男の5人家族 

連絡先：（あびこ浩子事務所）茨木市中穂積3丁目１－３５ 

     TEL＆FAX 072ｰ601-0569 

    （自宅）茨木市穂積台１２－５０３  

    ウエブサイト：http://www.hcn.zaq.ne.jp/abiko-h/ 

 みなさま、いつもお世話になってお

ります。あびこ浩子です。 

 2013年新年あけましておめでとうご

ざいます。みなさま昨年はどんな１年

だったでしょうか？私は1年間、病院と

おつきあいをし続けた1年でした。まさ

か自分が手術を受け、何度も入退院を

繰り返すことになろうとも思いもよら

ず、自分の体が思うように動かないこ

との歯がゆさに情けない思いをしまし

た。べッドから出られない毎日は窓か

ら見える雲の動きだけが外の世界を教

えてくれました。 

 1年前病院のリハビリ室でご一緒だっ

た高齢の女性が「お正月には家に帰

る。息子が迎えにくる」と言っておら

れましたが、家が車いす対応になって

いないために帰れないことを看護士さ

んから聞きました。日中のトイレにも

介護が必要な場合、昼間に一人で家に

居ることは難しいです。家に帰りたく

てもできない現実に何とかならないも

のかと考え込んでしまいました。 

 私は何とか外で自由に動きたいと、

茨木市と市議

会広報紙が近

畿市町村コン

クールで受賞 

穂積地区文化展・街デイ

ほづみの作品たち 
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2012年12月定例議会報告 

＜あびこ浩子の実感＞ 

今こそ、地域力の出番だと

実感します。 

どんなことがあっても、み

んなで知恵と力を出し合え

る、そんな「まち」だと良

いな。 

身近なまちで防災の街づく

りには地域での繋がりが欠

かせません。 
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あびこ浩子 

ゆめ・みらい通信 

公立保育所民営化にむけて 

穂積コミュニティセンターの年末恒

例餅つき大会 

 茨木市は新たな公立保育所民営化

基本方針を発表し、これから5園を

26年度から3年間で民営化するとの

方針を打ち出しました。平成18年1
月に最初の公立保育所民営化基本方

針が出され、8園が民営化されまし

た。これまで、民営化への検証が実

施されてきました。保護者アンケー

ト・法人アンケート、事業評価など

を経て民営化を進めるにあたっての

改善点などをだし、今回の民営化を

進めることとなりました。 

 私は今回の民営化を受けて、公立

保育所から私立保育園に変わる子ど

もたちが、極力生活環境の変化で、

混乱することの無いようにと願って

います。 

 26年度から民営化対象の下穂積保

育所の保護者の方からご要望をいた

だきました。そのお姿に、子どもた

ちの成長を見守るために、今、子ど

もたちが笑顔で通っている保育環境

を壊さずに行きたいとの切実な思い

を感じさせていただきました。 

 環境の変化を受けるのは子どもた

ちです。子どもたちが笑顔のままに

過ごしていけるように、民営化移行

に当たってはできるだけの対処をし

ていただきたいと私も思います。民

営化を決めたのは大人です子どもた

ちの為に、できるだけの移行措置

取っていただけるようにお願いしま

した。そのためにも保護者のみなさ

んのご要望をくみ取っていただける

場を多くとっていただきたいとお願

いし、場を持つことを約束いただき

ました。 

 茨木市の待機児童数はかなり多

く、早急な対策が望まれています。

茨木市では東幼稚園の民営化に伴い

保育所として運営することや認可外

保育施設において保育料の軽減措置

をして、保育所の空きが出るまで

待っていただくなど様々な対策を

とっているところですが、実際の

ニーズに追いつかないのが現状で

す。 
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 第１６号 

あびこ浩子後援会「茨木ゆめ・未来工房」 

の事務所開きを開催しました 
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 茨木市の公民館が中央公民館・地区公民

館・小学校区公民との組織から、地区公民

館を廃止して、小学校区の公民館になり、

公民館の無い校区にはコミセンがあり、小

学校区ごとの地域の活動拠点として公民館

かコミセンのいずれかができました。 

 茨木市の街づくりの方針として、地域ご

とに「地域コミュニティ協議会」の立ち上

げ、各地域への一括補助金を出すなど新し

い地域つくりの方向性が打ち出されていま

す。 

 公民館は社会教育施設としての設置目的

があり、その趣旨に沿った利用者と利用方

法が決められていますが、地域活動拠点施

設として利用するためにコミュニティセン

ターへの移行を考えられています。コミセ

ンは利用者や利用用途について裁量が広が

る利点があります。現在コミセンは地域団

体が自主管理する指定管理者制度が導入さ

れています。コミセンへの移行には地域の

みなさんの合意が不可欠です。三島公民館

が三島コミセンになり、今回大池公民館が

大池コミセンに移行する条例改正が議会に

出されました。地域のみなさまの取り組ん

でいこうとするご努力の結果がコミセン化

となりました。 

 ただ移行にあたり、地域の皆様以外の市

内全域に広がる利用者の皆様にも是非早め

に知らせいただきたいことや、同じ部屋を

借りても公民館なら800円だったものが、

翌日コミセンになると2000円になるとの

現状はあまりに急激な値上げになり、その

あたりの激変緩和など、スムーズな移行に

向けての取り組みをお願いいたしました。 

公民館のコミセン化移行について 

 12月24日（月・祝）午前10時から、あび

こ浩子後援会「茨木ゆめ・未来工房」の事務

所開きを開催いたしました。 

 クリスマスイブの朝、ちらちらと雪が舞い

降りるお天気でしたが、集まっていただいた

皆様ありがとうございました。 

 これからの市政に、皆様と一緒に取り組ん

でいけるようにと活動をしていく所存です。 

 お時間のある時に、お気軽にお立ち寄りく

ださいませ。 

 場所：茨木市穂積台６－１７－１０

１ 

 電話：０７２－６０１－０５６９ 

穂積小校区青少年

健全育成運動協議

会主催の「みんな

でやってみよう！」

たくさんの子どもた

ちが学校全体を駆

け回り様々なゲー

ムに挑戦！ 
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茨木市中穂積３丁目１－３５ 

電話＆FAX  ０７２（６０１）０５６９ 

Email: abiko-h@hcn.zaq.ne.jp 

あびこ浩子事務所 

お互いさまと思える茨木に! 

生活者の視点を政治に！ 

HP： http://www.hcn.zaq.ne.jp/abiko-h/ 

facebook「安孫子浩子」、twitter（＠abiko_h) 

始めました。 

皆様へ 現在、腰椎椎間板ヘルニアの療養中で、ドクターストップの為に、毎週

火曜日朝７：３０～８：３０のＪＲ茨木駅西口で街頭報告会をお休みさせていた

だいています。一日も早く駅頭で皆さんにお会いできる日を待望しながらリハビ

リに励んでおります。しばらくお待ちくださいませ。<m(__)m> 

  2011年12月19日（水）午後7時から、穂積コ

ミュニテイセンターにおいて市政報告会を開催い

たしました。10月の開催に続いて12月議会報告

をいたしました。 

 寒い中、夜の出にくい時間帯にもかかわらずお

いでいただいた皆様、本当にありがとうござまし

た。 

 当日は木本保平茨木市長も同席いただき、市長

からもたくさんのお話をしていただきました。私

と同じ穂積小校区にお住いの木本市長。就任から

8か月、これまで取り組んでこられたこと、また

これから取り組みたいことなどをお話しいただき

ました。 

 併せて、参加された方から、日頃の思いを語っ

ていただきました。『街かどデイハウス』をご利

用されている方からの発言や、「子育て支援拠点

ひろば」をご利用の方からのメッセージ、そして
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あびこ浩子・市政報告会を開催しました！ 

2012．12．19（穂積コミュニティセンターにて） 

「いきいきネットワーク」の要である「CSW（コミュ

ニティソーシャルワーカー）」の方からのお声、そし

て、子どもたちの教育に関して「ものづくりを体験さ

せることの大切さ」を訴えられるお声もいただきまし

た、市長からは、それぞれのお声に対して、応援して

いきたいとの心強いお返事をいただきました。木本市

長、ありがとうございました。 

 みなさまのお声を市政に届け、「笑顔とぬくもりの

あるまち、茨木市」を目指して、これからも取り組ん

でいこうと思っております。 

 みなさまのお声を是非お聞かせください。 

 


